



Aujourd'hui devant Dieu

Liberté et patience

25^e jour du 6^e mois

« Or, les œuvres de la chair sont évidentes, c'est-à-dire inconduite, impureté, débauche. [...] Mais le fruit de l'Esprit est : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi. »

Galates 5.19,22-23

Lecture : Psaume 103

La patience de la plupart des gens est bien courte! On connaît l'expression « soupe au lait », qui signifie l'excitation et l'énerverment à la moindre provocation. Que de gens autour de nous, avec lesquels il est difficile de vivre! À moins qu'ils modèrent leur tempérament, on pourra difficilement établir avec eux amitié ou communion.

L'Écriture parle souvent de longanimité. C'est un mot qui n'est plus guère employé dans le français moderne ou courant. Mais c'est un mot qui a existé et qui dit ce qu'il veut dire. Il signifie patience, endurance bienveillante.

L'homme patient possède une vue très longue sur la vie. Ses perspectives ne se limitent pas au moment présent. Il peut endurer l'offense et les insultes sans se laisser provoquer ni chercher à se venger. Il ne cherche pas non plus à s'accommoder à autrui. Tout simplement, il réussit à se contrôler. C'est lui qui permet que la société reste encore une société vivable.

Dieu aussi connaît la patience. « L'Éternel est compatissant et il fait grâce, il est lent à la colère et riche en bienveillance » (Ps 103.8). Nous devrions lui en être reconnaissants. Si Dieu était comme nous, nous aurions depuis fort longtemps disparu de la surface de la terre. Mais Dieu est patient. Il voit nos péchés et il nous supporte. Il est disposé à nous pardonner, il cherche notre bien. Parce qu'il est patient, il est possible de nous repentir et d'obtenir sa grâce. Nous devrions imiter Dieu; être patients avec les autres lorsqu'ils ne sont pas raisonnables. Être patient en face de l'offense ou des insultes n'est pas simplement imiter Dieu, c'est encore espérer en lui. Dieu corrigera toutes choses. Nous pourrions nous attendre à son action et à son intervention. La liberté chrétienne signifie ajuster son comportement sur Dieu, être patients et bienveillants.

Prière

Père, pardonne-nous nos transgressions comme nous avons pardonné à ceux qui nous ont offensés. Tu as été patient avec nous. Enseigne-nous à le devenir envers autrui. Aide-nous à maîtriser nos emportements et nos colères et corrige en nous ce qui est mauvais à tes yeux, avant même que nous voyions la paille dans l'œil du prochain. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))